

Kapolres Pangkep Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Pallawa 2024

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Oct 14, 2024 - 10:05



Kapolres Pangkep Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Pallawa 2024

PANGKEP - Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., memimpin apel gelar pasukan Operasi Zebra Pallawa 2024 di Lapangan Apel Mapolres Pangkep. Pada hari Senin, 14 Oktober 2024 pukul 08.00 WITA

Kegiatan ini digelar dalam rangka mendukung suksesnya pelantikan Presiden

dan Wakil Presiden terpilih, serta mengajak masyarakat untuk tertib berlalu lintas demi terwujudnya keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) yang aman dan nyaman di wilayah Kabupaten Pangkep.

Apel dimulai dengan Kapolres Pangkep memasuki lapangan apel, diikuti dengan penghormatan pasukan, laporan komandan apel, serta penyematan pita tanda operasi. Selanjutnya, dalam amanatnya, Kapolres menekankan pentingnya pelaksanaan Operasi Zebra Pallawa 2024 selama 14 hari, mulai dari 14 hingga 27 Oktober 2024.

Dalam sambutannya, Kapolres menegaskan bahwa selama operasi dilaksanakan, petugas akan menitikberatkan pada beberapa pelanggaran prioritas, seperti tidak memakai helm, tidak pakai sabuk keselamatan, melawan arus, melanggar rambu dan marka, balap-balapan, menggunakan knalpot brong, angkutan barang, dan kendaraan niaga yang menyebabkan kemacetan serta terjadinya kecelakaan.

“Lakukan tugas operasi dengan profesionalisme, persuasif, dan humanis. Hindari tindakan kontraproduktif yang dapat merusak kepercayaan masyarakat terhadap Polri,” tegas Kapolres.

Kapolres juga menyampaikan harapannya agar operasi ini mampu menekan jumlah kecelakaan lalu lintas dan meminimalisir korban. Ia juga menekankan pentingnya menjaga keselamatan dan keamanan personel di lapangan dengan selalu mematuhi prosedur operasional standar (SOP) yang ada.

Dengan dilaksanakannya Operasi Zebra Pallawa 2024, diharapkan masyarakat Kabupaten Pangkep semakin sadar akan pentingnya disiplin berlalu lintas, demi keselamatan bersama di jalan raya. (Herman Djide)